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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Einrichtung einer Schulstraße in der Richthofenstraße: Sachstand und Ausblick 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie bewertet der Senat die aktuelle verkehrliche Ausgangslage in der Richthofenstraße, 
im Ortsteil St. Magnus sowie speziell die sich hieraus ergebende Verkehrssicherheit der 
Grundschülerinnen und Grundschüler der dortigen Schule St. Magnus? 
 

In welchem Erarbeitungsstand befindet sich die vom Beirat Burglesum geforderte 
Prüfung auf Einrichtung einer sogenannten Schulstraße für den besagten Ver-
kehrsraum der Richthofenstraße und wann gedenkt der Senat diesbezüglich kon-
krete Ergebnisse vorzulegen? 
 
Welche Argumente sprechen grundsätzlich für sowie gegen die Einrichtung von 
sogenannten Schulstraßen im unmittelbaren Einzugsbereich von Schulstandorten 
und wie gewichtet der Senat diese in seiner eigenen Abwägung? 

 
 

Bettina Hornhues, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


